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Die Eltern von Jesus sind Maria und Josef. 
In dem Land von Maria und Josef regierte ein Kaiser. 
Der Kaiser brauchte viel Geld. 
Alle Leute im Land mussten dem Kaiser Geld geben. 
Niemand durfte mogeln.
Alle Leute mussten extra in einer Liste aufgeschrieben werden. 
Maria und Josef mussten für die Liste bis nach Betlehem laufen.
Das war ein weiter Weg.
Für Maria war der Weg schwer.
Weil Maria schwanger war.
Maria bekam ein Baby. 

Endlich waren Maria und Josef in Betlehem.
Es war spät.
Und dunkel.
Maria und Josef suchten einen Platz zum Schlafen.
Alle Plätze waren besetzt.
Maria und Josef gingen in einen Stall.
In dem Stall  wurde Jesus geboren.
Maria wickelte Jesus in Windeln.
Maria hatte kein Kinderbettchen für Jesus.
Darum legte Maria Jesus in den Futtertrog für die Tiere.
Der Futtertrog heißt Krippe.

In der Nähe von dem Stall waren viele Schafe.
Und Hirten. 
Die Hirten passen auf die Schafe auf. 
Gott schickte einen Engel zu den Hirten.
Der Engel leuchtete und glänzte hell.
Die Hirten bekamen Angst.
Der Engel beruhigte die Hirten.
Der Engel sagte:

Freut euch. 
Jesus ist geboren.
Jesus ist euer Retter.
Jesus hilft euch.
Jesus will allen Menschen helfen.


